

sábado 16 de noviembre de 2024

# La concejalía de Educación lanza una campaña audiovisual para prevenir el acoso escolar

*Bajo el lema ‘El bullying no es un juego, es un asesino silencioso’, la campaña cuenta con la colaboración de varios influencers, entre ellos Gabriel García, “para garantizar un mayor impacto entre la juventud y contribuir a que sean parte activa en la lucha contra el acoso”, destacó Sergio Eiroa*



Descargar imagen

Presentación de la campaña

‘El bullying no es un juego, es un asesino silencioso’, bajo este lema la concejalía de Educación, Juventud y Drogodependencias del Ayuntamiento de La Laguna ha impulsado una campaña audiovisual de sensibilización para prevenir el acoso escolar. La iniciativa se ha realizado en colaboración con centros educativos y asociaciones juveniles del municipio y tiene como objetivo prevenir, detectar y reducir los casos de acoso escolar, además de ofrecer herramientas de apoyo y denuncia tanto para los estudiantes como para sus familias y el personal educativo, destacó durante la presentación el edil de Educación, Sergio Eiroa.

El acto contó con la participación del Director Territorial de la consejería de Educación del Gobierno de Canarias,

Adrián Delgado; el consejero insular de Juventud y Formación del Cabildo de Tenerife, Serafín Mesa; la decana del Colegio Oficial de Psicología de Santa Cruz de Tenerife, Carmen Linares. Intervino, además, a través de videoconferencia, el ‘influencer’ Gabriel García, que ha colaborado en la producción audiovisual.

“El acoso escolar es un problema que afecta a la salud y al bienestar de nuestros jóvenes, y no podemos permanecer indiferentes. Queremos que tanto menores, como adolescentes se sientan seguros en sus centros educativos, y para eso es fundamental actuar desde la concienciación y la educación”, señaló Eiroa, subrayando que “esta campaña busca crear un entorno de respeto y solidaridad, donde cada estudiante pueda desarrollarse sin miedo al rechazo o a la intimidación”.

El Director Territorial de la consejería de Educación del Gobierno de Canarias, Adrián Delgado, expuso las acciones desarrolladas desde la Consejería para reforzar la formación, el asesoramiento, la prevención y la intervención en los centros educativos en materia de acoso escolar, indicando que en se está trabajando en la actualización tanto del Decreto de Convivencia de los centros educativos no universitarios de Canarias como del

Protocolo de Acoso Escolar. El objetivo, explicó, es proporcionar a la comunidad educativa los recursos y herramientas necesarios para garantizar los derechos fundamentales de la infancia y la adolescencia. Asimismo, enfatizó la importancia de la colaboración entre las administraciones, señalando que esta coordinación es clave para abordar eficazmente los retos educativos y afrontar este tipo de situaciones.

Por su parte, el consejero insular de Juventud y Formación del Cabildo de Tenerife, Serafín Mesa, puso en valor el esfuerzo significativo que está realizando el Cabildo en el ámbito de la formación, “aún sin contar con competencias directas en este campo, conscientes de la responsabilidad compartida que tenemos todos en el desarrollo personal, académico y emocional de nuestra juventud”. También aplaudió el enfoque de la campaña a través de las redes sociales, como canales más usados por la juventud, así como el papel crucial de los medios de comunicación para sensibilizar sobre este problema, “desempeñando un rol fundamental en esta labor de prevención, para reducir el impacto del acoso y proteger a nuestras futuras generaciones”.

La decana del Colegio de Psicología de Santa Cruz de Tenerife, Carmen Linares, se sumó a los elogios hacia esta iniciativa impulsada por la concejalía de Educación de La Laguna “área de gobierno con la que estamos colaborando este curso académico para acercar atención psicológica gratuita a los centros escolares laguneros”. Linares hizo hincapié en “la importancia de contar con psicólogos en los centros académicos, una atención que lamentó no se encuentra al alcance de todos, a pesar de su relevancia para abordar problemas como el acoso escolar”. En la misma línea, la vocal del área educativa del Colegio Oficial de Psicología, María Luz Trabue, profundizó en la gravedad del acoso escolar, destacando que abarca múltiples formas, como el acoso físico, verbal y el ciberacoso y advirtió que, dada la corta edad de las víctimas, no se puede trivializar este problema ni considerarlo un juego. “Si no se previene a tiempo, las consecuencias pueden marcar a una persona durante toda su vida”, afirmó.

### ***‘Influencers’ unidos a la causa***

El influencer Gabriel García, (@gabriegarciia) muy seguido por el público juvenil en redes sociales, ha participado de manera especial en la realización del spot de la campaña. García expresó que no dudó ni un momento en sumarse a esta causa. En su intervención instó a los estudiantes “a unirse contra el acoso escolar, hablar abiertamente sobre la situación que están atravesando y buscar el apoyo necesario”. “La empatía y el respeto son valores fundamentales para todos y no podemos mirar para otro lado, estas actitudes son denunciables y no deben tolerarse”, enfatizó, invitando a los jóvenes a ser parte activa en la lucha contra el acoso.

“La participación de Gabriel García es clave para conectar con la juventud y transmitirles la urgencia de esta problemática de una manera cercana y directa”, indicó el edil Sergio Eiroa, adelantando que también se contará con otros influencers que a través de mensajes audiovisuales llenarán las redes sociales de sensibilización bajo un mismo hashtag ***#LaLagunacontraelacosoescolar***.

Además, la acción se verá reforzada con reparto de cartelería entre los colectivos, asociaciones, entidades, centros ciudadanos y centros académicos, para extender este mensaje por todo el municipio. El concejal agradeció, en este sentido, la implicación de las distintas entidades y administraciones. “Un compromiso colectivo que queremos mantener en el tiempo y asegurar que ningún joven tenga que vivir una experiencia de aislamiento o violencia”, concluyó.



Durante la presentación se recordó que a través del teléfono de prevención y ayuda contra el acoso escolar del Gobierno de Canarias, 800 007 368, tanto los estudiantes como sus familias pueden denunciar o informar sobre posibles casos de acoso de forma anónima.